

BAB V PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan hasil penelitian tentang peran organisasi Ikatan Remaja Masjid (IRMAS) dalam meningkatkan kualitas manajemen dakwah yang di jalankan organisasi IRMAMADA di Masjid Manarul Huda, maka dapat disimpulkan sebagai berikut:

1. Penerapan fungsi manajemen dakwah diterapkan oleh organisasi Ikatan Remaja Masjid Manarul Huda (IRMAMADA) guna mendukung kelancaran kegiatan dalam memakmurkan Masjid Manarul Huda Desa Samirejo. Penerapan fungsi manajemen dakwah yang ada pada Ikatan Remaja Masjid Masjid Manarul Huda memang sangat penting, sebab selain diukur dari ramainya jamaah dan maraknya kegiatan, masjid yang makmur juga dapat dilihat dari kualitas dakwahnya. Semakin baik dan berkualitas kegiatan dakwahnya maka akan lebih mudah dan efektif para pengurus masjid dalam memakmurkan masjid. Oleh sebab itu organisasi Ikatan Remaja Masjid Manarul Huda berusaha meningkatkan berbagai aktifitas yang menarik sehingga masyarakat berminat untuk datang memakmur masjid, karena apabila kualitas jamaahnya rendah atau pas-pasan tingkat kemajuan masjid pun biasanya jalan di tempat atau bergerak sangat lambat.
2. Faktor pendukung dan penghambat yang ada pada organisasi Ikatan Remaja Masjid Manarul Huda masih dapat teratasi dengan baik, karena lebih banyak faktor pendukungnya. Adapun faktor penghambat yang ada pada organisasi Ikatan Remaja Masjid Manarul Huda tidak menjadi penghalang dalam menerapkan fungsi manajemen dan penghambat tersebut sudah tertutup dengan banyaknya faktor pendukung. Meskipun terdapat beberapa faktor yang menghambat hal ini tidak menjadikan beban, justru dapat dijadikan sebuah pembelajaran untuk lebih berkembang.

B. Saran

Berdasarkan simpulan diatas, maka saran yang dapat dikemukakan oleh peneliti antara lain:

1. Kepada pengurus Masjid Manarul Huda

Dalam proses aktivitasnya hendaknya selalu memperhatikan organisasi Ikatan Remaja Masjid Manarul Huda dalam melaksanakan kegiatan, sehingga para anggota

IRMAMADA bersemangat dalam menjalankan kegiatan tersebut

2. Kepada pengurus organisasi Ikatan Remaja Masjid Manarul Huda

Dalam menjalankan peranannya sebagai organisasi pengemban dakwah diharapkan agar lebih meningkatkan kembali kinerjanya dalam melaksanakan kegiatan-kegiatan yang ditujukan untuk memakmurkan Masjid Manarul Huda. Sehingga pengurus Masjid Manarul Huda dan masyarakat tidak kecewa dan merasa bangga dengan adanya kader remaja yang sangat berperan penting dalam memakmurkan masjid.

3. Kepada masyarakat Desa Samirejo khususnya di sekitar Masjid Manarul Huda

Diharapkan dapat memahami peranannya sebagai tokoh utama yang sangat penting dalam memakmurkan masjid. Sehingga pada saat pengurus masjid mengadakan kegiatan, masyarakat hendaknya dapat mengikuti kegiatan tersebut dengan baik.

4. Rekomendasi penelitian selanjutnya.

Setiap penelitian tentu saja memiliki kekurangan dikarenakan keterbatasan waktu, lokasi, informan, dan faktor lainnya. Direkomendasikan untuk penelitian selanjutnya agar mengembangkan penelitian ini dengan menambah periode waktu yang digunakan, dan tidak saja meneliti dari segi penerapan fungsi manajemen dalam organisasi IRMAMADA tetapi juga dari segi peran organisasi IRMAMADA dalam memakmurkan Masjid Manarul Huda serta menganalisa lebih lanjut kelemahan-kelemahan organisasi tersebut.

C. Penutup

Puji syukur kepada Allah SWT yang senantiasa melimpahkan rahmat dan hidayah yang telah memberikan kepercayaan kepada penulis untuk menyelesaikan skripsi ini. Penulis menyadari bahwa akan banyak keterbatasan kemampuan dan sedikitnya pengetahuan menjadikan skripsi yang dibuat jauh dari kata sempurna. Sebagai ucapan kalimat terakhir penulis berharap semoga skripsi ini bisa bermanfaat bagi penulis dan pembaca.